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Поздравляем!

С 1 по 5 февраля 2012 года на базе серф-клуба 
«Сенеж» г. Солнечногорска прошел чемпионат
и первенство России по зимнему виндсерфингу,
в котором приняли участие сильнейшие спортсмены 
России из Архангельска, Северодвинска, Заполярного, 
Мурманска, Мончегорска, Твери, Череповца, 
Солнечногорска, Москвы, Санкт-Петербурга, Тюмени.

Столбик термометра не поднимался выше 18 градусов на протяжении 
всех дней соревнований, от мороза у нашего фотокорреспондента даже 
отказал фотоаппарат. Однако участники показали хорошую подготовку в 
экипировке, в которой комфортно соревноваться в любую погоду.

5 февраля соревнования торжественно завершились, и после под-
ведения итогов были названы победители. Абсолютным чемпионом стал 
Александр Харьговский (Архангельск), второе место занял Вадим Волоц-
кий (Архангельск), третье место у Вячеслава Мальцева (Мурманск). 

 С.МАРКОВА, фото Э.ЕВСЕЕВА

ПО ЛЬДУ –
КАК ПО ВОЛНАМ

С днем рождения Александра Владимировича Возягина – ге-
нерального директора ООО «НЕФТЬТОРГСЕРВИС»; Саркиса Гвидо-
новича Ягубяна – генерального директора ОАО «Солнечногорский 
АВТОДОР». 

Желаем вам настойчивости в достижении намеченных целей, 
успехов в ваших начинаниях, уверенности в будущем, крепкого здоро-
вья, благополучия и как можно больше благодарных отзывов о вашей 
работе!

С рождением доченьки Георгия Александровича Карпова – ру-
ководителя ЗАО «БИГ ТЕЛЕКОМ» Солнечногорского обособленного 
подразделения и его супругу Ирину Ивановну. Пусть жизнь ново-
рожденной дочки будет долгой и счастливой, желаем здоровья, ра-
дости, красоты!

ООО «Издательский дом «41»
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Поздравляем!
Безбарьерная среда

Заместитель главы Солнечногорского 
района А.Шаков провел пресс-
конференцию для журналистов местных 
СМИ.

– Александр Михайлович, можно ли сказать, что в 
прошлом году строительный комплекс района вышел 
из кризиса?

– Судите сами: в 2011 г. впервые за многие годы мы 
обогнали Химки по объемам строительства. По плану в 
2011 г. должны были ввести в эксплуатацию 172 тыс. кв. м 
жилья, по факту ввели 258 тыс.: многоэтажное – 120 тыс. 
кв. м и индивидуальное – 138 тыс. кв. м. 

– В каких поселениях в этом году планируется за-
вершить, начать  строительство?

– Продолжаем строительство в мкрн Рекинцо: в бюд-
жете заложены деньги на возведение детского сада (со-
вместный проект Московской области и Солнечногорского 
района); готовим документы для проведения аукциона на 
земельные участки под строительство двух 4-подъездных 
жилых домов. 

На ул. Ленинградской вырастут два дома и детский 
сад. Уже выдано разрешение на возведение дома в районе 
гипермаркета «Магнит».

В северо-западном районе Солнечногорска продол-
жится строительство «замороженного» ФОКа, 55 млн руб. 
на эти цели уже подтверждены бюджетами области и райо-
на. Готовим документацию для проведения конкурса на вы-
бор заказчика.

В Смирновском, Кутузовском поселениях, Андреевке 
продолжится строительство жилья. Кроме того, решается 
вопрос возведения детского сада в Кутузовском поселении, 
а в Голубом детский сад в этом году начинаем строить.

В конце прошлого года началось строительство жилого 
дома в Чашниково, там есть достаточно интересный проект 
планировки микрорайона.

Рассматриваем три проекта застройки Поварово-1, 
Центрального мкрн и Лесхоза. В этом поселении достаточно 
сложная ситуация с коммуникациями, водой, отоплением. 
Для активного строительства необходимо выработать кон-
цепцию быстрого решения этих вопросов. Наметки есть.

Есть инвесторы, готовые строить жилье в Кривцовском 
поселении. Работаем с документами.

Для того чтобы возводить жилье в Ржавках и Менде-
леево, необходимо часть федеральных земель оформить в 
муниципальную собственность.

– Какие еще объекты возводятся в нашем районе?
– Накануне нового года я встречался с французской 

делегацией. Французы хотят построить в нашем районе 
завод по производству дорожной и сельскохозяйственной 
техники. Предварительные переговоры состоялись, я по-
просил их предоставить необходимые параметры земель-
ного участка. 

В Луневском поселении начинается расширение мно-
гофункционального торгового комплекса «Метро», в дер. 
Елино финская фирма заканчивает строительство торгово-
го комплекса.

При въезде в Новые Ржавки есть большой участок зем-
ли на 70 га. В этом месте начнется строительство много-
функционального торгово-развлекательного центра с ледо-
выми площадками – досугового центра для всего района.

– Будут ли совершенствоваться транспортные арте-
рии, проходящие по территории района?

– Да, такие планы есть. К примеру, на подъездной до-
роге к «Метро» постоянно пробки. В конце прошлого года 
решен вопрос обустройства дополнительных полос – раз-
гонных и торможения – на Ленинградском шоссе. Кроме 
того, в соответствии с программой будет дорога, соединяю-
щая Ленинградское и Дмитровское шоссе с развязкой на 
Ленинградке.

Получили на согласование документы на расширение 
федерального шоссе до 29-го км. Уже в этом году согла-
совали строительство развязки с 37 по 41-й км. Убирается 
светофор, расширяется шоссе, и автомобили смогут спо-
койно уходить на Менделево и у «Макдоналдса» – на Зе-
леноград.

В нашем районе будет построено пять надземных пе-
шеходных переходов, в том числе два в Солнечногорске: 
на пересечении с ул. Баранова и в районе Рекинцо. Но в 
первую очередь – в дер. Черная Грязь. Работы начнутся в 
этом году.

Начинаются работы по расширению Пятницкого шоссе 
до поворота на госпиталь ветеранов войн в Жилино в рам-
ках московской программы.

В этом году стартует строительство железнодорожной 
магистрали Москва – Санкт-Петербург для скоростных поез-
дов типа «Сапсан». В районе платформ Алабушево и Малино 
будут построены автомобильные развязки, причем в Алабу-
шево – подземный тоннель. Кроме того, планируются подзем-
ные пешеходные переходы, а в Поварово – надземный. 

– В нашем районе предполагается строительство 
скоростной магистрали Москва – Санкт-Петербург, цен-
тральной кольцевой автодороги (ЦКАД), 3-й взлетно-
посадочной полосы в Шереметьево. Какая инфра-
структура будет размещена вдоль трасс, как решаются 
проблемные вопросы, связанные с переселением жи-
телей?

– Скоростная трасса предусмотрена для быстрого про-
езда, поэтому вдоль нее разместятся автозаправки, ло-
кальные места для отдыха. Крупных торговых объектов не 
планируется. По проекту она огораживается как автобан в 
Германии, доступа со стороны туда не предполагается. В 
нашем районе пока идут работы по перекладке коммуни-
каций, они выносятся с трассы. В 2014 г. дорога будет по-
строена до 58-го км в обход Солнечногорска. 

Участок ЦКАД от Ленинградки до Ярославки стоит в 
1-й очереди, начало работ – 2013 г. Проектировщики по-
старались проложить трассу так, чтобы как можно меньше 
затрагивать интересы дачников, жителей. Вдоль ЦКАД раз-
местятся транспортно-логистические центры, которые по-
зволят не загружать Москву. По программе развития два 
таких центра будут построены в районе Поварово и в Пеш-
ковском поселении. 

Проблема 3-й взлетно-посадочной полосы достаточно 
серьезная, острая. Позиция главы и администрации района 
однозначная – сделать все возможное для того, чтобы не 
были сильно ущемлены интересы жителей и дачников. Если 
изымают участок – должны предоставить новый. Дом по-
строить или выделить квартиру по желанию человека. Это 
сложная ежедневная работа, которую ведут администрации 
Луневского поселения, района и Росавиации. Окончатель-
ного решения пока нет. Мое мнение – проблема должна ре-
шаться постановлением Правительства РФ, как она реше-
на в Сочи для возведения олимпийских объектов: сначала 
построили жилье, а потом людей переселили. Эту позицию 
мы озвучиваем на всех уровнях.

– Как решается проблема переселения жителей из 
аварийного жилья?

– Глава района Ю.Панкратов поставил задачу: до конца 
2011 г. переселить жителей д. 2 по ул. Урицкого, д. 2а по ул. 
Ленинградской и д. 1 по ул. Лепсе. Эти три дома признаны 

аварийными. К сожалению, не удалось выполнить эту зада-
чу по техническим причинам. Квартиры в новостройках для 
переселенцев есть. Из муниципальных квартир переселить 
просто, но дело в том, что большинство квартир в аварий-
ных домах приватизированы. Процедура оформления доку-
ментов требует времени, но до конца 3-го квартала люди из 
этих домов переедут.

В этом году провели комиссию по признанию аварий-
ными еще трех домов. Это тяжело, потому что, признавая 
дома аварийными, мы тут же берем на себя обязательство 
переселить жителей. На сегодня признаны аварийными д. 6 
в Жилино, д. 20 в дер. Новая и д. 2б по ул. Ленинградской. 
Сделаем все для того, чтобы в этом году люди переехали. 

Горят дома в частном секторе, и мы не можем оставить 
в беде погорельцев. Недавно сгорел дом на ул. Вертлин-
ской. Выяснилось, что в Кривцовском поселении 12 лет 
семья жила в детском садике после пожара. Уже объявлен 
аукцион, покупается квартира, чтобы их переселить.

Таких людей в нашем районе немало. Поэтому глава 
района принял решение о строительстве муниципального 
жилого дома в районе ул. Спасской по программе разви-
тия застроенной территории. Сейчас мы прорабатываем 
вопрос по выделению земельного участка. Постараемся 
войти в программу, чтобы получить деньги – федеральные, 
областные. 

– Действуют ли в районе программы по обеспече-
нию жильем социально незащищенных граждан?

– Во-первых, в соответствии с федеральным законом 
мы обеспечиваем жильем ветеранов ВОВ, квартиры им вы-
делялись в 2010 и 2011 гг. Эта работа продолжается: в этом 
году еще 8 ветеранов получат квартиры.

Кроме того, в 2011 г. 38 млн руб. потрачено на приобре-
тение квартир для военнослужащих. На очереди стояли 14 
чел., но, к сожалению, только 8 из них смогли подтвердить 
свое право на такое приобретение, мы их обеспечили.

В прошлом году глава района вручил ключи от квар-
тир 9 детям-сиротам. Два инвалида в ближайшее время 
переедут в квартиры, приспособленные для них, документы 
оформляются.

Не удалось в прошлом году полностью реализовать 
программу «Молодая семья». В районном бюджете были 
заложены деньги на 21 семью, но программа подразумева-
ет одинаковое финансовое долевое участие – федерально-
го, областного и муниципального бюджетов. К сожалению, 
из федерального бюджета поступили деньги на квартиры 
только для двух семей. 

Попасть в эту программу непросто: на областном и 
федеральном уровнях надо доказать, что администрация в 
состоянии реализовать ее. Но на 2012 г. мы снова вошли в 
программу, она рассчитана уже на 50 семей с учетом тех, 
кто не смог получить квартиры в прошлом году.

Действует программа предоставления жилья специа-
листам на селе, финансирование идет через Министерство 
сельского хозяйства Московской области. Две семьи полу-
чили квартиры по этой программе. Еще один человек стал 
новоселом в прошлом году по программе предоставления 
жилья ликвидаторам аварии на Чернобыльской АЭС.

В этом году стартовала федеральная программа «Со-
циальные гарантии для полицейских и членов их семей», 
уже оформляем документы одного сотрудника полиции.

Глава поставил задачу не снижать темпы, участвовать 
во всех программах, чтобы люди быстрее получали квар-
тиры.

Накануне нового года вышел закон о создании 
жилищно-строительных кооперативов (ЖСК) для работни-
ков бюджетных сфер. К примеру, учителя, врачи собрались, 
решили создать ЖСК. Администрация района бесплатно 
предоставляет землю и обеспечивает подвод коммуника-
ций. Людям, которые решили создать ЖСК, достаточно 
собрать 30% первоначальных паев, чтобы взять льготный 
кредит на строительство. Есть указание главы района за-
пустить эту программу.

– Что сделано в районе для ликвидации проблемы 
обманутых дольщиков?

– Эта проблема до конца пока не решена, но в 2012 
г. она будет закрыта. В Рекинцо сейчас строится дом по-
зиции К-3, и осенью этого года последние 80 чел. справят 
новоселья. Это третий дом, в котором получают квартиры 
обманутые дольщики «Социальной инициативы».

Есть еще 20 чел., которые вложили деньги в строи-
тельство двух 9-этажных домов в мкрн Локомотивный, в 
Поварово. В этом случае у фирмы были временные труд-
ности, даже стадия банкротства, но они сделали реструк-
туризацию долгов и сейчас достраивают эти дома. Так что 
в этом году вопрос обманутых дольщиков будет полностью 
закрыт. 

Строительство бурно развивается, и глава района по-
ставил задачу проверять каждую организацию, которая на-
чинает у нас работать, чтобы подобного больше не произо-
шло.

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ЗАДАЧА – НАРАЩИВАТЬ 
ТЕМПЫ СТРОИТЕЛЬСТВА

ПАМЯТНАЯ ДАТА
15 февраля – День памяти о россиянах, исполнявших 

служебный долг за пределами Отечества
15 февраля – день вывода Ограниченного контин-

гента Советских войск из Афганистана – памятная дата 
в календаре России. В этот день мы вспоминаем воинов-
интернационалистов, с честью выполнявших свой воин-
ский долг во время локальных войн и вооруженных кон-
фликтов за пределами Родины.

Верные славным боевым традициям, воины-
интернационалисты вносят достойный вклад в военно-
патриотическое воспитания молодежи. Они щедро делятся 
опытом и знаниями с будущими защитниками Отечества, 
являясь для них примером служения народу, стране.

Вечная память тем, кто, до конца выполнив свой ин-
тернациональный долг, не дожил до этого светлого дня. 
Честь и слава тем, кто и ныне самоотверженно выполняет 
задачи по борьбе с международным терроризмом, обе-
спечивая мирную жизнь населения.

Уважаемые воины-интернационалисты! Желаем вам 
крепкого здоровья, счастья и успехов в воспитании моло-
дежи в духе верности своему Отечеству. 

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского
муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель Совета депутатов Сол-
нечногорского  муниципального района

ЭФФЕКТИВНАЯ
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В первых числах февраля в районной 
администрации начала работать 
«горячая линия». 

Заместитель главы района Н.Архипов в ходе бе-
седы с журналистами местных СМИ сообщил, что с 
гражданами, позвонившими по этому номеру, разго-
варивает не автоответчик, а сотрудник отдела по ра-
боте с общественными приемными. Задача специалис-
тов – не только выслушать заявителя, но и зафиксиро-
вать его обращение в специальном журнале, передать 
на исполнение. Кроме того, ведется запись каждого 
разговора.

Николай Тихонович также подчеркнул: заявитель 
должен назвать свою фамилию, адрес, контактный 
телефон для того, чтобы сотрудники администрации 
смогли отреагировать на его заявление. 

Напоминаем телефон «горячей линии» –
8 (4962) 63-8597.

– Николай Тихонович, в каждом поселении 
района действуют общественные приемные главы 
района. С какими вопросами жители обращались 
чаще всего?

– Основная часть вопросов касалась ЖКХ. Да-
лее – землеустройство. Дело в том, что в районе много 
неоформленных земель, физические лица не имеют ка-
дастровых планов и не могут заплатить налоги. В связи 
с этим и обращаются в общественные приемные.

– В каких поселениях общественные приемные 
работают эффективнее?

– В конце прошлого года пять общественных при-
емных остались без руководителей, это сказалось на 
работе. В качестве позитива можно отметить работу 
приемной в Кривцовском поселении, где достаточно 
благополучно организована работа, есть результаты.

Но решение ряда вопросов требует кардинального 
вмешательства федеральных служб. В частности, по 
землеустройству. Эти вопросы актуальны в Кривцов-
ском, Кутузовском поселениях, Андреевке. 

– Какие полномочия переданы поселениями в 
район?

– Городское поселение Солнечногорск практически 
все полномочия передало в район. Кроме того, район-
ная администрация исполняет большую часть полно-
мочий по Смирновскому поселению, частично – по Ку-
тузовскому. Остальные поселения исполняют в полном 
объеме полномочия, определенные 131-ФЗ. И район 
исполняет полномочия, определенные этим законом. 

– Как вы оцениваете эффективность передачи 
полномочий из поселений в район?

– На деле некоторые полномочия не могут быть 
переданы в поселения, они должны исполняться райо-
ном. В 131-ФЗ вносятся коррективы в связи с тем, что 
многое, прописанное в законе, не соответствует жизни. 
К примеру, люди живут в сельской местности, которая 
входит в состав городского поселения. Медицинские 
работники и педагоги лишаются льгот. И таких приме-
ров немало. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Солнечногорская городская 
организация Всероссийского 
общества инвалидов (СГО 
ВОИ) создана в мае 1989 г.
На учете состоят 2840 
инвалидов по слуху, зрению, 
общим заболеваниям,
а также опорники, колясочники.

Председатель СГО ВОИ Галина Ва-
сильевна Косарева рассказала журна-
листам местных СМИ об итогах работы 
в 2011 г.

– В мае 2011 г. правление СГО 
ВОИ обратилось к главе Солнечногор-
ского района Ю.Панкратову с прось-
бой оказать организации финансовую 
поддержку и выделить помещение 
физкультурно-оздоровительному клу-
бу инвалидов (ФОКИ) «Спарта». Юрий 

Анатольевич немедленно откликнулся 
на обращение: для СГО ВОИ был най-
ден внебюджетный источник финанси-
рования, а ФОКИ «Спарта» выделено 
в безвозмездное пользование помеще-
ние рядом с СГО ВОИ площадью 61,2 
кв. м. 

В июле 2011 г. обществом инва-
лидов совместно с ФОКИ «Спарта» 
проведен фестиваль спорта северо-
западной зоны Подмосковья на ста-
дионе «Металлург». В общекомандном 
зачете спортсмены-инвалиды нашего 
района заняли 3-е место.

Ежегодно мы участвуем в Пара-
лимпийских играх, которые проходят в 
Зеленограде, наши спортсмены всегда 
занимают призовые места.

В августе 2011 г. администрация 
района выделила для детей-инвалидов 
бесплатные билеты в «Луна-парк» и 
цирк, представления проходили в Сол-

нечногорске. Мы распространили би-
леты среди детей-инвалидов, получили 
благодарности от родителей.

В течение 2011 г. проведено 14 
спортивных мероприятий среди инвали-
дов, в том числе пять спартакиад в Сол-
нечногорске (весенняя, летняя, осенняя, 
к Дню физкультурника и Дню инвалида) 
и 9 – областные. Впервые наша спорт-
сменка Роза Мавлютова (инвалид по 
слуху) заняла 1-е место в Московской 
области по шашкам. За победу она 
получила награды, в том числе на тор-
жественном собрании в честь 85-летия 
Всероссийского общества глухих.

Теперь в д. 29 по ул. Почтовой два 
помещения заняли СГО ВОИ и ФОКИ 
«Спарта». В ходе выполнения програм-
мы по обеспечению беспрепятствен-
ного доступа инвалидов к объектам 
социальной, транспортной и инженер-
ной инфраструктур по распоряжению 

главы района в кратчайшие сроки, за 
1,5 недели, отремонтировано крыльцо 
и обустроен пандус. Это очень хорошее 
начинание, потому что теперь наши ин-
валиды – колясочники и опорники – мо-
гут свободно зайти в СГО ВОИ и ФОКИ 
«Спарта». Раньше им было сложно под-
няться без посторонней помощи. 

Кроме того, пандусы сделаны у вхо-
да в ГЦНТиД «Лепсе», СК «Вымпел», 
поликлинику в Рекинцо. В этом году 
установлен светофор со звуковой сиг-
нализацией у пешеходного перехода 
через Ленинградское шоссе (ул. Бара-
нова). Так что город обустраивается для 
инвалидов. 

В преддверии Нового года 150 
детей-инвалидов посетили новогоднюю 
елку главы Солнечногорского района. 
Правление СГО ВОИ выражает огром-
ную благодарность главе Солнечно-
горского района Ю.Панкратову и адми-
нистрации Солнечногорского района. 
Надеемся на дальнейшее сотрудниче-
ство.

 С.АЛЕКСАНДРОВА

ПРОГРАММА ВЫПОЛНЯЕТСЯ

От первого лица



ЖКХ Кратко
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БУДЬТЕ В КУРСЕ!
С 15 февраля 2012 г. до 31 марта 2015 г. вводится временное 

ограничение движения автотранспорта по автомобильной дороге фе-
дерального значения М-9 «Балтия» – от Москвы через Волоколамск 
до границы с Латвийской Республикой (на Ригу) на участке 17 км 910 
м – 50 км 16 м.

Основная транспортная нагрузка перераспределится на Минское, 
Ленинградское, Можайское, Волоколамское шоссе, а также москов-
ские большое и малое кольца, на улично-дорожную сеть населенных 
пунктов Солнечногорского района.

В связи с этим на заседании Комиссии по обеспечению безопас-
ности дорожного движения Солнечногорского района рассмотрены 
предложения о мерах по обеспечению движения транспорта по Ле-
нинградскому шоссе.

Подробности – в следующем номере.

ПРИВИВКИ ОТ КОРИ
В начале 2012 г. в Московской области зарегистрировано 13 слу-

чаев кори, в том числе 9 – у детей. В Москве за последний месяц такой 
диагноз был подтвержден более чем у 100 чел. В Солнечногорском 
районе в течение 2010-2011 гг. зарегистрировано два случая заболе-
вания у детей.

Медики подчеркивают, что ни о какой эпидемии пока речь не идет. 
Однако напоминают, что в группе риска все, независимо от возраста. 
Первые симптомы – высокая температура, насморк, кашель – легко 
спутать с простудой или гриппом. А характерный признак инфек-
ции – сыпь по всему телу – появляется только на четвертый день за-
болевания.

На внеочередном заседании районной санитарно-
противоэпидемической комиссии под председательством замести-
теля главы района И.Кручининой рассмотрен вопрос о ситуации по 
заболеваемости корью и мероприятиях по предупреждению завоза и 
распространения кори на территории района. 

С сообщением по этому вопросу выступила старший специалист 
1-го разряда ТО Роспотребнадзора в Клинском, Солнечногорском 
районах И.Дядищева. Она отметила, что иммунитет к кори формиру-
ется после перенесенного заболевания или после проведенной имму-
низации. В Солнечногорском районе охват вакцинацией детей в воз-
расте года в 2011 г. составил 96,3% (ВОЗ рекомендует уровень 95%), 
ревакцинацией детей в возрасте 6 лет – 96,4%.

Вакцинация детей проводится в возрасте года, вторая прививка – 
в возрасте 6 лет. Если прививки не были сделаны, то в возрасте 18-35 
лет рекомендуется сделать их ранее не болевшим, не привитым или 
привитым однократно.

Особенность этой инфекции заключается в том, что те, кто не 
болел и не прививался – обязательно заболеет, потому что индекс 
восприимчивости к кори почти 100%. Кроме того, если в коллективе 
заболел один ребенок, то в 99% случаев заразятся остальные.

Корь считается одним из самых тяжелых заболеваний для детей, 
которое приводит к нарушениям процесса развития ребенка, заболе-
ваниям сердечно-сосудистой, центральной нервной системы, пора-
жению внутренних органов. Снизить уровень заболеваемости корью 
и негативные последствия можно только методами специфической 
профилактики.

Солнечногорский район одним из первых 
в Московской области переходит на 
единую систему подачи коммунальных 
ресурсов и сбора платежей за 
коммунальные услуги. В районе 
появилось новое ресурсоснабжающее 
предприятие, подотчетное 
непосредственно правительству 
области. Практически решена проблема 
квитанций-дублеров. А процедуру 
расщепления платежей, о которой часто 
говорили прошлым летом, оставили как 
крайнюю меру.

Об этом рассказали председатель районно-
го Комитета по ЖКХ Ю.Жарков, его заместитель 
В.Колесников и заместитель главы городского по-
селения Солнечногорск С.Шеховцов на встрече со 
старшими по домам Солнечногорска. Чтобы из-
бежать повторения коммунального кризиса, пик 
которого пришелся на лето прошлого года, адми-
нистрацией района совместно с правительством 
Московской области разработан комплекс стаби-
лизирующих мер. 

Прошлогоднее лето неофициально называется 
«холодным летом одиннадцатого». На территории 
Солнечногорского района в течение трех месяцев 
отсутствовала горячая вода. Долги населения пе-
ред управляющими компаниями, долги последних 
перед ресурсоснабжающим предприятием МУП 
«Городское хозяйство» привели к остановке боль-
шинства котельных. Появление дублированных 
квитанций внесло сумятицу в сбор платежей за 
коммунальные услуги. Разлад в отношениях между 
администрацией, населением, управляющими ком-
паниями и ресурсоснабжающим предприятием не 
позволял выработать единую стратегию действий. 

В итоге Солнечногорский район стал негатив-
ным примером кризисной ситуации, которая сложи-
лась в системе ЖКХ по всей Московской области, –
подчеркнул Ю.Жарков. – Глава Солнечногорского 

района Ю.Панкратов совместно с правительством 
и министерствами области выработали стратегию, 
которая должна выправить ситуацию. Аналогичные 
меры принимаются в других районах Подмосковья, 
но именно Солнечногорский стал пионером.

СОЗДАНИЕ ЕДИНОЙ СИСТЕМЫ ПОДАЧИ 
КОММУНАЛЬНЫХ РЕСУРСОВ 

На территории района появилось новое ресур-
соснабжающее предприятие – ОАО «Водоканал 
Московской области». Компания участвовала в 
районном конкурсе по аренде имущества тепловых 
и канализационных систем и победила. Планирует-
ся, что «Водоканал» постепенно освоится во всем 
регионе и замкнет в единую областную систему те-
пловые и канализационные сети отдельных райо-
нов. Начало было положено в Солнечногорском 
районе.

Компания готова взять на себя ответствен-
ность за погашения районных долгов. Финансовые 
возможности организации позволяют это сделать, 
ведь предприятие поддерживает правительство 
Московской области и губернатор Б.Громов. Чле-
нами Совета директоров компании являются заме-
стители председателя областного правительства 
В.Жидкин и Д.Большаков. Предприятие создано 
именно с целью приведения в надлежащее состоя-
ние системы ЖКХ всей области.

«Водоканал» поможет увеличить приток бюд-
жетных средств в Солнечногорский район. Пред-
приятие уже сейчас нацелено на модернизацию 
солнечногорских котельных, некоторые из которых 
продолжают работать на жидком топливе, рекон-
струкцию водоочистного оборудования. Также 
появится возможность широкого участия района в 
областных программах.

СОЗДАНИЕ ЕДИНОЙ СИСТЕМЫ СБОРА 
ПЛАТЕЖЕЙ ЗА КОММУНАЛЬНЫЕ 

УСЛУГИ 
Практически решена проблема квитанций-

дублеров. Всего в шести домах возможно появ-
ление двойных платежек за январь: Школьная, 7; 
Красная, 125; Дзержинского, 18; 2-я Володарская, 
5; Крестьянская, 3. 

Причина появления квитанций-дублеров – в 
деятельности двух одноименных единых расчетно-
кассовых центров, которые находятся в разных 
организационно-правовых формах: ООО и МУП. 

Сегодня достигнута договоренность, что в сфе-
ре ЖКХ Солнечногорского района остается только 
ООО ЕРКЦ, через которое производит сбор плате-
жей большинство управляющих компаний. Созда-
ние в каждом районе Московской области строго 
одной компании по сбору коммунальных плате-
жей – инициатива областного правительства. 

В ближайшем будущем на территории Солнеч-
ногорского района появится филиал федеральной 
компании, что позволит унифицировать процедуру 
сбора платежей на областном уровне.

– Проблема двойных квитанций практически 
решена. Поэтому квитанции, которые сегодня при-
ходят в ваши почтовые ящики от имени ООО ЕРКЦ, 
необходимо оплачивать, – отметил Ю.Жарков.

– Почему мы должны платить ООО ЕРКЦ, ког-
да коммунальные платежи в нашем доме собирает 
управляющая компания? – прозвучал вопрос из 
зала.

– «Финстройэстейт» и «Союзстройдомуп-
рав» – две компании Солнечногорска, которые со-
бирают платежи самостоятельно. Если управляю-
щей компанией вашего многоквартирного дома 
является одна из них, необходимо оплачивать кви-
танции от ее имени, – ответил С.Шеховцов.

Практика самостоятельного сбора комму-
нальных платежей управляющими компаниями 
во многом оправдывает себя. Как подчеркнул 
С.Шеховцов, эта процедура позволила увеличить 
сборы платежей за коммунальные услуги с насе-
ления «Выстрела». 

Вообще же жители задолжали управляющим 
компаниям немало денег. Планируется, что ком-
плекс вышеназванных мер увеличит собираемость 
коммунальных платежей с населения. В противном 
случае, ресурсоснабжающее предприятие получит 
полномочия на выпуск собственных квитанций. Та-
ким образом, произойдет расщепление платежей в 
принудительном порядке; появится вторая квитан-
ция, которая также будет обязательна к уплате. 

ПЕРЕДАЧА ЖИЛОГО ФОНДА ВОЕННЫХ 
ПОСЕЛЕНИЙ

Продолжается передача жилого фонда воен-
ных поселений в муниципальную собственность. 
На баланс города приняты три дошкольных обра-
зовательных учреждения, в числе которых старый 
детский сад в Тимоново, который сегодня занят 
военной поликлиникой №28. В этом году детский 
садик будет восстановлен и начнет работу уже 
осенью. В муниципальную собственность также 
переданы два Дома офицеров – в Тимоново и на 
«Выстреле». Учреждения сохранят свои культурно-
просветительские функции. А еще на «Выстреле» 
в здании лазарета откроется новое отделение 
«скорой помощи».

ТАРИФЫ ЖКХ 
В завершение встречи В.Колесников озвучил 

проценты, на которые вырастут тарифы ЖКХ в 
текущем году. Первое полугодие пройдет без уве-
личений. С 1 июля тарифы вырастут на 6%, а с 1 
сентября – еще на 3,8%. 

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

ОБЛАСТЬ НАМ ПОМОЖЕТ

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. *8-903-
136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и 
продаем, ремонтируем любые 

модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *978-8906, 
768-1478

ПРОДАМ

-Бизнес (солярий) 30 кв. м. *8-903-
611-9446
-Продам права аренды неж. пом., 
отд. вход, 1 эт., 140 кв. м. *8-903-
611-9446
-Сетку рабицу – 600 р., столбы – 200 
р. Доставка беспл. *8-916-706-7176
-Армейские кровати – 1000 р., 
матрац, подушка, одеяло – 700 р. До-
ставка беспл. *8-916-304-0363
-Дверь метал., производство Китай –
3000 р. Доставка беспл. *8-916-710-
8422

МАШИНУ

-ВАЗ-21093, 01 г.в., пр. 137 т. км, 
хор. сост., 77 т.р. *8-926-898-9218
-ВАЗ-2111, 01 г., 80 т.р. *8-903-000-
9380
РАЗНОЕ
-Щ. йоркширский тер., есть 
мини, с РКФ, прививки, клеймо, не-
дорого. *8-906-735-0500
-Щ. грифон брабансон, дев. 9 мес. 
*8-916-834-6636

СДАМ

-Комнату, п. Ложки, после 17.00. 
*8-915-105-4289

-2 помещения по 20 кв. м под офис 
или др. назнач. *8-916-088-5393
-Ангар, 300 кв. м, Лен. ш., д. Есипово, 
90 т.р. *768-6089
-Неж. пом., 30 кв. м, 1 эт., отд. вход. 
*8-903-611-9446
-Помещ., Зеленоград, пл. Юности 
- офис, торговля (непрод. товары, 
ярмарки, распродажи). *499-736-58-63 
8-916-922-5071
-Торг. киоск разного назнач. 
*8-495-502-2162, Олег Дми-
триевич
-Торговую площадь, 100 кв. м, Лен. 
ш., д. Есипово, 50 т.р. *768-6089

УСЛУГИ

-Билеты в театр! Дешево! *63-1201
-Веселый тамада за смешные 
деньги. *8-926-210-1983
-ГАЗель. *8-905-772-7977
-Египет, Таиланд, ОАЭ, Мальди-
вы, Куба, Доминикана! От эконом 
до VIP-отдыха. *63-1201
-Заборы, проф. лист, модульные 
строения. *792-8758, 8-968-968-
7275
-Зимние колодцы, копка, тран-
шеи, септики, очистка, доставка 
колец. *8-909-635-6098, 8-926-
084-3700
-Кран-манипулятор. *8-926-288-
0502
-Ликвидация ИП. *8-962-935-9413
-Плиточник, сантехник. *8-916-
583-5560

-Психолог. *499-736-5863, 8-916-
922-5071
-Регистрация предприятий и ИП, 
внесение изменений. *8-916-922-5071, 
499-736-5863
-Рем. стир.маш. *8-985-251-0573
-Рем. стир., посуд. м. *8-495-
971-0244
-Турция! Греция! Болгария! Кипр! 
Лето 2012! Продажи открыты! Скидки 
до 40%! Планируйте лето по лучшим 
ценам! *61-0952

ТРЕБУЮТСЯ

-АвтоТехцентру квалиф. маляр, 
жестянщик, автоэлектрик, спец. 
на доп. оборуд., спец. по уст. 
сигн., моторист, автослесарь, гр. 
РФ, опыт раб. *499-503-9926, 8-909-
980-6800, 903-539-6898
-Вод. кат. Е, без в/п, для междугор. 
перевоз. *8-916-547-6959
-Врач-стоматолог. *8-926-138-0261
-В стомат. клинику - ортопед, тера-
певт. *8-903-977-7222
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-
1084, 739-5031, зв. с 11.00 по 17.00, 
кроме сб, вс

-КЦ «Долина»: мен. по прод., 
сисад. (web), логист (анг. яз.), 
инж.-констр. (ЛМК), вод. на 
автовоз, няня, домраб., сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, www.
dolina-zel.rudolina4@mail.ru
-На пр-во сотрудник. *8-499-732-
3401
-Няня в семью: 5/2, гражданство РФ, 
без в/п, желательно в/о, лучше педаго-
гич., желателен опыт раб. в семье и с 
новор., з/п от 25 т.р. *8-926-529-5353
-Охр.  на стройки Зел -да и 
Москвы, а также муж. предпенс. 
возр., пенсионеры. *8-499-717-
0119
-Офиц., повара, адм-ры, охран-
ники. *8-903-276-3890
-Проводится набор персонала без 
опыта работы для бесплатного 
обучения по специальности: бармен, 
официант, маркер. с последующим 
распределением на конкурсной основе 
в новый клуб. *8-499-734-1084 с 11.00 
до 17.00, кроме сб, вс

-Продавец ТК «Ржавки», муж., зн. 
эл. бенз. инструм. *8-916-386-0181, с 
12.00-20.00 ч.
-Спец. по уст. и обсл. сигн. 

пульт. охраны объектов, с л/а, оп. 
раб., г. Солнечногорск. *960-9746
-Столяр, 30 т.р. *8-926-558-3354
-Стомат. клинике «Никор Н» мед. 

сестры. *499-732-0704, 499-732-4690

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сидел-

ка. *499-736-5863, 8-916-922-5071, 
агентство «Долина»



ВНИМАНИЕ!
16 февраля 2012 года с 10.00 до 16.00 Территориальный 

Фонд обязательного медицинского страхования Московской 
области  на базе Межрайонного филиала №6 проводит День 
открытых дверей, цель которого – проинформировать граж-
дан по все вопросам, связанным с обязательным медицин-
ским страхованием. 

Мы ждем вас по адресу: г.Солнечногорск, ул. Набе-
режная, д. 1.


